

進取開拓

第9号 令和5年12月22日(金)伊達市立伊達中学校



教育目標
自ら学ぶ生徒
自ら活動する生徒
自ら鍛える生徒

ゆる部活・龍響祭・8組販売学習・感謝いたします

伊達中学校長 高橋秀壽

○先月24日(金)伊達市体育館主催で2回目のゆる部活でヨガを行いました。運動部に所属していない生徒、部活動を引退した3年生が対象です。今回は吹奏楽部の1, 2年生と引退した3年生が参加してくれました。インストラクターの丁寧な説明があり、足のマッサージとストレッチから始まりました。体がほぐれた後、呼吸法とポーズの方法を学びました。ヨガは運動不足になりがちな冬には最適と思いました。筋力と根性が求められるポーズに生徒は楽しんで取り組んでいました。



○先月26日(日)カルチャーセンターで龍響祭がありました。特別支援学級の生徒がお世話になっている太鼓の指導の成果を大勢の前で発表する場でした。きらびやかな衣装に身を包み、アクションと掛け声を上げ立派な演武を披露してくれました。普段のしっかりした取り組みは生徒を確実に成長させたのだ感じました。



○生活協同組合コープさっぽろ伊達店さんのご協力を得て、今年も特別支援学級の手作り作品の販売学習をさせていただきました。生徒は入り口でのチラシ配り、接客、レジ打ち、代金とおりの受け渡し、袋に詰めて渡す係と元気に個々の仕事に取り組んでいました。おかげさまで大盛況でした。生徒が成長できる大変貴重な経験が



できたと思います。

○2学期は保護者の皆様が行事に参加していただく機会を増やしてきました。大勢の来校に感謝申し上げます。子どもたちの成長過程を共に見て感じることができることは嬉しい限りです。何よりも沢山の笑顔を見ることができました。3学期は義務教育を終える学期、上の学年に向けての準備の学期となります。この冬休みは健康第一に3学期に繋がる目的ある時間を増やしましょう。そして、多くの笑顔を見せて下さい。文末になりましたが、保護者、関係各位の皆様、年末ご多忙の折ではございますが、お体にお気をつけて良き年をお迎えください。ありがとうございました。



